

DIVERS CHARENTE-MARITIME

Les bénévoles de Dunes et Marais préparent le terrain

Le 41^e rallye Dunes et Marais commence vendredi et tout doit être prêt pour accueillir les 132 équipages engagés, leurs assistances et le public. Dès ce samedi matin plus de 60 bénévoles de l'écurie Côte de Beauté étaient sur le terrain pour préparer les spéciales (ES) du rallye dans les différentes communes traversées (lire ci-dessous), les parcs d'assistance à Médis et à Cozes, ainsi que les zones réservées au public pour que la sécurité soit parfaitement assurée.

Des centaines de piquets ont été plantés et des milliers de kilomètres de banderoles ont été déroulés. Après une matinée bien occupée, tous se sont retrouvés pour partager un déjeuner convivial avant de retourner sur le terrain pour terminer les travaux. Des bénévoles qu'il convient de mettre à l'honneur car comme le soulignent Jacky Herbert et Laurent Fauconnet, les coprésidents « sans les bénévoles, le rallye ne pourrait exister ».

Denise Roz



Après l'effort, le réconfort des bénévoles autour d'un repas amical. PHOTO DENISE ROZ